

Gesellschaft „Union.“

In der am 9. d. Mts. abgehaltenen außerordentlichen Hauptversammlung ist
Herr Kaufmann Hermann Kessler
als stellvertretender Vorsteher gewählt worden.
Eibenstock, 11. Juli 1892.

Aus Dankbarkeit!

Zu Ehren Ihrer Wohlgeb. Frau Amalie Berger, Dresden, Pfotenauerstr. 60, gebe ich bekannt, daß die vor mehreren Jahren mir gegebenen Verordnungen gegen die

Baderharnruhr

sofort den besten Erfolg hatten u. anhaltend haben, denn ich fühle mich seit jener Zeit, wo ich die Kur gebrauchte, von dem peinlichen Leiden vollständig geheilt; weshalb ich es mir zur Pflicht mache, jedem Leidenden nur die trefflichen, segensreichen Kuren zu empfehlen.

Hochachtungsvoll

Kolibaj,

Erzpriester u. Pfarrer.

Pilchowiz (Reg. Bez. Oppeln) 1892.
Die Behandlungen geschehen auch brieflich.

Hochgeehrte Fr. Amalie Berger, Dresden, Pfotenauerstrasse 60, II.

Mit Freuden bestätige ich, daß ich mit Gottes Hilfe allein durch Ihre Heilmethode von meinem schweren

Lungen-Leiden

und hämorrhoidalischer Ver- schleimung vollständig befreit bin (alle vorher angewandten Mittel blieben nutzlos). Durch das Aufsäubern des quälenden Hustens und lästigen Auswurfs bin ich wie neu geboren u. fühle mich deshalb gedrungen, hierdurch meinen herzlichen Dank auszusprechen und jedem Kranken Ihre Kuren bestens zu empfehlen.

Dankesfüllt

Arthur Fehrmann,

Gutsbes.-Sohn.

Nikirz b. Riesa, im Juni 1892.

Dank u. Empfehlung!

Nachdem ich in ganz kurzer Zeit durch die einfache Kur der Fr. Amalie Berger, Dresden, Pfotenauerstr. 60 von der hochgradigen Bleichsucht

und Blutarmuth vollständig geheilt bin, fühle ich mich wieder heiter, fräftig und lebensfroh. — Alle vorher angewandten Mittel, selbst Bad Elster, blieben erfolglos, weshalb ich aus Dankbarkeit u. Liebe zu Leidenden dies gern der Wahrheit gemäß bezeuge.

Frl. Helene Naumann,

Privatiers-Tochter.

Cölln b. Meißen, Bahnhofstr. 29, 1892.

Geehrte Fr. Amalie Berger, Dresden, Pfotenauerstr. 60.

Auch ich kann gleich anderen Geheißen mit Freuden sagen, daß ich durch Ihre Verordnungen u. Kefyr-Ferment von meinem quälenden

Lungenleiden

geheilt bin, wofür ich meinen herzlichsten Dank ausspreche. — Der Husten u. Auswurf liegen schon nach 10-tägigem Gebrauch Ihrer Mittel nach und die Kräfte nehmen zu, so daß ich mich nun nach beendeter Kur gesund und wohl fühle; das Körpergewicht hat bedeutend zugenommen. Ich werde nicht untersagen, wenn mit Krankheitsfälle bekannt werden, Sie bestens zu empfehlen.

In dankbarer Hochachtung

Erich Fuchs,

Kaufmann.

Großenhain, Katharinenplatz 429, 1892.

Neue, sehr gute

Gurken-Kartoffeln

sind eingetroffen und empfehlt

Euzmann.